



La Gazette du Comminges, Bachas, Agriculture

Publié le 06/12/2023

C. G

La chambre d'agriculture de la Haute-Garonne organise des formations professionnelles dans divers domaines et notamment sur le thème "Mieux comprendre son bovin".

Le mercredi 22 novembre, cinq apprenants inscrits se sont retrouvés à la salle des fêtes de Bachas pour participer à une formation avec Pauline Garcia, comportementaliste animalière et éleveuse dans le Cantal, qui utilise des méthodes douces pour créer une réelle complicité entre l'homme et l'animal.

En présence de deux techniciens de la Chambre d'agriculture de la Haute-Garonne, organisatrice, la matinée a été consacrée à la partie théorique et a mis l'accent sur la personnalité des éleveurs : être capable d'observer et de comprendre son troupeau, être capable de prendre conscience à chaque instant de son comportement envers les animaux, être capable de favoriser au maximum les interactions positives.

Ce fut l'occasion d'échanger sur les pratiques d'enrichissement (vues lors de la première journée qui s'est déroulée l'an dernier sur une ferme de Peyrissas) mises en place sur la ferme, d'identifier les comportements déviants du jeune bovin (postures de mal-être), de constater l'efficacité de l'enrichissement du milieu pour le bien-être de l'animal, de prendre conscience du niveau de facilité et des bienfaits de l'enrichissement du milieu, enrichissement des parcs des jeunes bovins pour leur bien-être, de maintenir une relation positive au quotidien avec ses animaux (soins, contention, vêlage, bouclage, etc.).

L'après-midi a, lui, été consacré à la partie pratique sur une ferme de Terrebasse où il a été question d'installer des objets d'enrichissement pour les animaux, de pratiquer l'approche positive des animaux (caresses pour les rassurer, grattages pour les détresser et d'autres gestes indispensables au confort et au bien-être de l'animal et de son rapport à l'humain) à pratiquer tous les jours ou le plus souvent possible.